

**Mons. HESAYNE RECLAMO
UNA MAYOR COHERENCIA
EN LA IGLESIA**

Viedma.— El obispo de Viedma, monseñor Miguel Hesayne, se preguntó si la Iglesia Católica argentina no ha colocado a alguno de sus cuadros "en la religión del sopor y la mentira" contra la posición "liberadora a la manera del Jesucristo histórico" y subrayó la necesidad de que sus miembros muestren coherencia "entre lo que predicamos y lo que vivimos".

El prelado admitió que "es cierto que hay algunas expresiones anticlericales en nuestro país", pero exhortó a los feligreses a cuestionarse sobre "a quiénes están atacando" aquellos que se muestran contrarios a algunas posiciones de la Iglesia.

En su habitual homilía dominical, que se transmite por varios radios de Rfo Negro y por la televisión provincial, monseñor Hesayne aseguró que "la Pascua que celebramos tiene su prigen en el compromiso y triunfo personal de Jesucristo". El prelado agregó que "será nuestro triunfo en la medida en que se dé un compromiso real de los cristianos reunidos en la Iglesia, en comunidad, con la historia de cada momento".

Al referirse a esa celebración de la Iglesia cristiana, Hesayne sostuvo que: "cuestiona e interpela la fe de la Iglesia acutal".

"¿Somos una Iglesia liberadora a la manera del Jesucristo histórico o, refugiados en estériles espiritualismos, hemos transformado no pocos cuadros elcesiales en la religión del sopor y de la mentira?", se preguntó el obispo.

"Si no pasa nada — prosiguió diciendo — en el acontecer de nuestras parroquias, de nuestras familias, de



nuestras profesiones, de nuestras responsabilidades diarias, la fe en Jesús resucitado no es válida porque no es operante, es la fe muerta de la que ya hablaba Santiago a los cristianos de su tiempo".

El Obispo reclamó la necesidad de "una fe viva" la cual — dijo — "tiene que transformarnos el corazón y empenarnos en un cambio de estructuras que posibiliten el "paso" de las injusticias a la justicia, de las opresiones y dependencias a la libertad real y concreta."

"La fe en Jesucristo — continuó — no será seguridad para el más allá sino en la medida en que sea fuerza de liberación para el hoy de la historia".

Advirtió que, si ocurre lo contrario, "cada vez serán más los que tomen distancia" con la religión católica, por cuanto "el mundo de hoy sigue diciendo como Santo Tomás: "si no veo no creo" y lo que tiene que ver es nuestra coherencia de Iglesia entre lo que predicamos y lo que vivimos".

"Es cierto que hay algunas expresiones anticlericales en nuestro país — señaló Hesayne — pero no más que en otras épocas de libertad, creo que menos".

"Pero muy hacia dentro de la Iglesia, ¿no tendremos que preguntarnos a quién están atacando? ¿A Jesucristo y su Evangelio o a quienes no lo hacemos presente mediante el testimonio y la vivencia del hombre nuevo?", se preguntó finalmente.

**APDH CORDOBA
SE ORGANIZA**

La Asamblea Permanente por los Derechos Humanos, delegación Córdoba, en conferencia de prensa hizo conocer las pautas de trabajo para el corriente año así como la conformación del nuevo Consejo de Presidencia que integran representantes de los partidos políticos, Iglesia, gremios y organizaciones estudiantiles.

Atendiendo al periodo democrático que se vive, la APDH se plantea revitalizar su organización para desarrollar una tarea de profundización de la democracia mediante el planteamiento ante los organismos gubernamentales, a través de la movilización popular, de juicio y castigo a los culpables de las violaciones de los derechos humanos. En este sentido, se propone también "desarrollar una acción jurídica contra el terrorismo de estado y sus consecuencias, en base a las causas iniciadas por CONADEP y que hasta el momento se encuentran prácticamente paralizadas". En su comunicado, la APDH alerta a la sociedad en su conjunto sobre la soberbia actitud de civiles y militares constituidos ahora en "fiscales de la República" en un evidente plan para deteriorar la vigencia del estado de derecho que se traduce en reiteradas declaraciones provocativas de personeros de la dictadura, agravadas en los casos de militares en actividad, que crean inquietud y temor en el pueblo". Por otra parte, la APDH hace saber que "en esta etapa prioriza la vigencia y defensa del conjunto de los derechos sociales, tales como el derecho a la salud, educación, vivienda, trabajo, salarios dignos, etc. La violación de los derechos antes mencionados — dice — acarrea consecuencias socioeconómicas y políticas de tan crítica circunstancia que su ignorancia conlleva repercusiones negativas para el orden constitucional". Por último, al insistir en la participación activa en la defensa de los derechos humanos, la APDH impulsa "la necesidad de implementar la enseñanza y práctica de los derechos humanos en todos los niveles educativos incluidos los institutos de formación de las Fuerzas Armadas y de seguridad". Cabe agregar que el organismo defensor de los derechos humanos hizo conocer la denuncia de diversos hechos que fueron calificados como "atropellos policiales que evidencian la persistencia de una metodología represiva que es necesario modificar en su raíz para salud de la Nación y sus habitantes".

Asumiendo la iniciativa lanzada por TIEMPO LATINOAMERICANO un grupo de cristianos continúa reuniéndose todos los miércoles a las 21 hs. en la sede de nuestra revista para reflexionar y trabajar en torno al Sínodo Diocesano.

La importancia de este acontecimiento eclesial ha planteado la necesidad de buscar formas más intensas de participación. De allí

REUNIONES PRE-SINODALES

que luego de elaborar un documento base que resume las opiniones recogidas, este grupo se ha propuesto llegar a las diversas comunidades cristianas y sectores sociales de nuestro medio con el objeto de intercambiar ideas y experiencias, canalizando de esta forma el necesario aporte para una renovación

sincera en la tarea evangelizadora de la Iglesia en Córdoba.

Entendiendo este tiempo sinodal como una ocasión para profundizar en nuestra misión como Iglesia, este grupo de cristianos deja las puertas abiertas a todos aquellos que deseen sumarse y participar en las reuniones que se prolongarán a lo largo del año los días miércoles en nuestra sede.